

《单词百科:factories是什么意思?factories怎么发音?factories的解释和用法》

英语单词factories是什么意思?factories怎么读?factories怎么发音?简答网为您整理了factories的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



factories怎么读

factories的读音:[ˈfæktɪz]

factories的意思

1、n.工厂，制造厂(factory的名词复数);

factories的相关词组

1、factory worker [机] 工友;

2、factory ship (有处理设备的) 捕鲸船;

- 3、factory price 出厂价;
- 4、factory outlet 工厂直销店; 厂家直营店;
- 5、factory Managing Director 厂长;
- 6、factory greenery 工厂绿化区;
- 7、factory floor (与管理人员相对的) 工人; 工厂; 车间;
- 8、factory ships (有处理设备的) 捕鲸船(factory ship的名词复数);
- 9、factory outlets 工厂出口
- 10、industrial factory building 工业厂房;
- 11、The world factory 世界工厂
- 12、world factory 世界工厂
- 13、factory lumber [化] 加工用材, 加工用木;
- 14、chocolate factory 巧克力厂;
- 15、factory runs [化] 大量生产, 成批生产;
- 16、factory hand 工厂工人;
- 17、factory farming 工厂化农场经营;
- 18、factory farm 工厂化农场;
- 19、Factory Girl [电影]工作室女孩;工厂女孩;工厂女郎;纵情女郎

factories的近义词

- 1、**mill** n.磨坊;磨粉机;榨汁机;工厂;
- 2、**plant** n.植物, 草木;设备;工厂;庄稼;
- 3、**works** n.[机] 工厂, 工场;工程;所有的事物;全套物品;作为 (work的名词复数);

factories的双语例句

1、Weeks of aerial bombardment had destroyed factories and highways.

数周的空中轰炸已经摧毁了许多工厂和公路。

2、He has worked as a labourer in factories and on building sites.

他在工厂和建筑工地干过苦工。

3、It is unlawful for factories to emit black smoke into the air.

现在,工厂往空气中排黑烟是违法的。

4、The big factories are trying to stay alive by cutting costs.

大型工厂正试图通过削减成本以维持生存。

5、The republic's factories have closed for the weekend to conserve energy.

为了节约能源,该共和国的工厂周末不开工。

6、As rural factories shed labour, people drift towards the cities.

由于农村的工厂纷纷裁员,人们逐渐流向城市。

7、Many factories were chronically overmanned.

很多工厂长期人浮于事。

8、Bread factories are working at full capacity.

面包厂正在全力生产。

9、Many are employed in the prison's wood and metalwork factories.

许多人受雇于监狱的木材和金属加工厂。

10、The factories have begun furloughing hundreds of workers.

这些工厂已经开始让数百名工人暂时下岗。

11、The whole river has been fouled up with filthy waste from factories.

整条河都被工厂的污秽废物污染了。

12、Waste products from factories can be made into road-building material.

工厂的废料可以制成筑路的材料。

13、Factories are no longer allowed to pollute the air with black smoke.

不再允许工厂的黑烟污染空气了。

14、When the market economy is introduced, many factories will not survive.

引入市场经济后，许多工厂将面临倒闭。

15、Two factories were closed in an attempt to cut costs.

为削减费用，关闭了两家工厂。

以上是简答网为您整理的factories怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于factories的用法、

factories的释义、factories的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/factories>